

## Elda corcho cuenta con más de cinco décadas de excelencia

05/06/2024



El negocio abrió hace más de 50 años.

Elda corcho arrancó en 1971 de la mano de Restituto Belmonte, y ahora es su nieto, Víctor Zarnosa, el encargado de seguir al frente de este negocio que se ha adaptado a los nuevos tiempos trabajando el corcho y materiales reciclados para elaborar sus productos.

Las excelentes propiedades de su producto, junto a las nuevas tendencias por un consumo más sostenible, auguran un futuro prometedor y de crecimiento a la industria. Su compromiso por la constante evolución y optimización de sus procesos, son su mejor garantía.

Víctor Zarnosa destaca la importancia y la concienciación sobre el reciclaje, algo que ha comprobado por el auge del corcho y el descenso del uso del plástico. Aunque esta empresa arrancó ofreciendo servicio exclusivo al sector del calzado, la pandemia les hizo innovar, ampliar sus servicios y buscar dar servicio a nuevos sectores, incluido el interiorismo. Aunque en sus inicios solo trabajaban con corcho, ahora utilizan diferentes tipos de materiales, los reciclados, con el objetivo de reutilizar. Ahora fabrican tapones para perfumes y cualquier tipo de corcho. De la misma forma, al principio Elda corcho elaboraba sus productos manualmente, pero con la creación de los

moldes, han dado un salto cualitativo.

Esta empresa es puntera y no cuentan con competencia. Comprometidos con el medio ambiente, se encargan de visitar las empresas, recoger residuos y darles un nuevo uso y una nueva vida. Están comprometidos con la ciudad y luchan por innovar y apuestan por la diversificación.

Elda corcho es una gran empresa en la que trabajan 70 personas, está situada en el polígono Campo Alto, en la calle Italia, 77, y en la calle Gran Bretaña, 76. Su número de teléfono es el 965 39 23 97.

